

Sous la présidence de M. Didier Carmaux, directeur d'école, étaient :

- **Présents** :
- |  |  |
|--|--|
| M. Bastian, Maire de Dossenheim sur Zinsel | M. Haeffner, Adjoint au maire          |
| Mme Eppinger, parent d'élèves              | Mme Koehl, parent d'élèves             |
| Mme Nunes, parent d'élèves                 | Mme Fritz, parent d'élèves             |
| M. Ensminger, parent d'élèves              | M. Marchal, parent d'élèves            |
| M. Mehl, parent d'élèves                   |  |
| Mme Daul, enseignante                      | Mme Ruhlmann, enseignante              |
| Mme Glassmann, enseignante                 | Mme Werner, directrice du périscolaire |

- **Absents excusés** :
- Mme Zimmermann, Inspectrice de l'Education Nationale
  - Mmes Klopfenstein, Gies et Klein parent d'élèves
  - Mme Welterlin, enseignante

### 1. Accueil – Désignation d'un secrétaire :

Le Directeur d'école ouvre la séance à 19h30 et accueille les participants. Madame Glassmann est désignée secrétaire de séance.

Monsieur Carmaux remercie tous les membres du conseil pour leur présence.

### 2. Adoption de l'ordre du jour :

Après lecture de l'ordre du jour, et en l'absence de modifications, ce dernier est adopté à l'unanimité.

### 3. Approbation du P.V. de la réunion du 04/11/2014 :

Après relecture du compte-rendu de la réunion et en l'absence de modification, le procès-verbal de la réunion du 04 novembre 2014 est approuvé à l'unanimité.

### 4. Informations sur le fonctionnement de l'école

#### 4.1 Bilan des actions et conduite du projet d'école

M. Carmaux rappelle les activités qui ont jalonné la fin du premier trimestre et le début de l'année 2015. Ainsi, il met en valeur la réussite, grâce à l'effort de tous et l'aide d'associations du village et de la commune, du projet « marché de Noël ».

Il met ensuite en valeur la forte collaboration entre les enseignants. Le fonctionnement classique (1 enseignant par classe) a donc été modifié en élémentaire au profit d'une collaboration maximale entre les enseignants. Les élèves de Ce1 rejoignent ainsi, deux après-midis par semaine, la classe de CP.

Mme Daul présente ensuite le travail qu'elle effectue actuellement dans sa classe. Le projet « Lynx » consiste à appréhender cet animal sous tous les angles (espace de vie, mode de vie, ...) La classe a bénéficié de l'intervention d'une personne de l'association « Les Piverts » qui a aidé à la sensibilisation des enfants. Le travail de la classe sera exposé à Saverne lors de la journée du Lynx le 16 Avril 2015.

Une collaboration entre le CM2 et des 6<sup>ème</sup> du collège de Bouxwiller a eu lieu grâce aux professeurs de mathématiques (M. Allenbach) Une épreuve d'entraînement au concours « Mathématiques sans frontières » a eu lieu le 17 février 2015. Lors de leur visite, ils ont pu suivre une heure de cours dans une classe et rencontrer le principal, M. Dal Cortivo, qui a répondu à leurs questions et a présenté le collège. Enfin, ils ont testé la cantine.

Ces mêmes élèves sont retournés au collège le 17 mars pour passer l'épreuve finale du concours avec leur homologue de la 6<sup>ème</sup> 3.

Les élèves du cycle 3 sont aussi allés 4 fois au Champ du Feu pour pratiquer le ski de fond. A la dernière sortie, ils ont tous participé à la rencontre USEP de la semaine du ski de fond.

Les classes de maternelle ont participé à la rencontre d'expression artistique qui a eu lieu au mois de Février. Un goûter leur a été offert. Ils ont également défilé pour le carnaval et poursuivent leur projet annuel sur l'eau.

Mme Glassmann présente ensuite le thème travaillé cette année au CP. Il s'agit d'un travail sur les légendes et caractéristiques d'Alsace. Pour étayer son travail, la classe de CP se rendra au musée de Bouxwiller ainsi qu'au Bastberg pour y rencontrer peut-être des sorcières... le 21 mai, avec une conteuse.

Les séances d'éveil musical ont repris depuis le retour des vacances de printemps. Elles s'échelonnent à raison de 1 séance par classe, par semaine, jusqu'à la fin de l'année. M. Ackermann, directeur de l'école de musique à Bouxwiller, intervient dans chaque classe. Il effectue des exercices basés sur le rythme, la mémoire, l'audition et la concentration. Des exercices vocaux sont aussi au menu des interventions.

Le contenu de ce programme, intégré au projet d'école vise aussi à sensibiliser tous les enfants à la musique, leur apporter une découverte des différentes musiques et des instruments. Une présentation sera faite lors de la fête de l'école à la fin du mois de juin.

En éducation civique, les élèves du cycle 3 ont travaillé sur le statut des enfants de la fin du 18<sup>ème</sup> siècle à nos jours. Cette exposition a été mise en place par M. Pfeiffer et Mme Chambon, enseignants à la retraite, membre du Gref.

Les enseignants font également un point d'étape sur les activités pédagogiques complémentaires effectuées et en cours.

Un problème de poussettes dans le couloir du périscolaire est soulevé par Mme Werner, directrice du périscolaire. Il est rappelé que les poussettes des assistantes maternelles n'ont pas à entrer dans le bâtiment du périscolaire. Il est pour l'instant toléré qu'elles restent dans le SAS d'entrée. Une période d'observation est mise en place pour examiner si ce respect des règles est effectif.

#### 4.2 Evaluation CP

Les résultats des évaluations de Mi-CP sont bons :

Comprendre		Etablir des correspondances entre l'oral et l'écrit		Identifier les composantes sonores de la langue		Lire à voix haute		Ecrire	
144	90%	32	100%	138	96%	16	100%	100	89%

#### 4.3 Activités de l'association Usep.

- Marché de Noël vendredi 20 décembre 2014
- Bourse aux vêtements le 22/03/15 au profit des activités de l'école
- Rencontre danse à Dossenheim (160 enfants dont 4 classes de l'école)
- Participation au Cross de Brumath le 21 mars 2015 : 43 participants, mise en place d'ateliers de préparation ouverts à tous (10 séances dirigées par E. Ging, JJ Gaillard, E. Allenbach et A. Weber)
- Cycle Natation (période 2 et 3), le vendredi matin, classes concernées (CP et Ce1).

#### 4.4. Sécurité à l'école

M. Carmaux présente l'action de sécurité effectué le 12 mars 2015. Il s'est agit d'un exercice de confinement en lien avec le Projet Particulier de Mise en sécurité des élèves. Ce PPMS est mis à jour annuellement et nécessite un exercice annuel.

#### 4.5. Inscription à l'école

Un point entre les départs et les arrivées est présenté par le directeur. Les effectifs restent stables pour l'an prochain.

Monsieur le maire prend la parole pour préciser dans les maisons au centre du village, au nombre de quatre, seront normalement livrées pour la fin d'année. Monsieur Bastian se veut confiant pour l'avenir sachant que le lotissement en gestation depuis un certain temps arrive à maturité.

Le collège de secteur n'ayant pas encore statué sur le rythme scolaire qu'il compte adopter l'an prochain, il est à ce jour impossible de se projeter sur la répartition des horaires de l'an prochain.

Par ailleurs, Monsieur le Maire travaille actuellement au niveau de la Communauté de Communes du Pays de Hanau pour l'établissement d'un projet éducatif territorial.

### 5 Projets fin d'année - Activités à venir

- Cross de Hattmatt le vendredi 24 avril le matin (classes de CP/ Ce1 et Ce2 / CM1 et CM2)
- Visite des gendarmes le 28 mai à propos de la sécurité routière (classe de CM)
- Spectacle sur le thème de l'eau et une sortie à la MER au Donnerbach (Classes maternelles)
- Sortie des CP et CE1-CE2 à Strasbourg au Vaisseau et visite de la Cathédrale le 23 avril
- Connaître les Amphibiens au Donnerbach (7 avril) pour les Ce1/Ce2 et CM
- Journée du Lynx, le 16 avril, à Saverne
- La fête de fin d'année aura lieu le vendredi 26 juin 2015.

### 6 Date de la prochaine réunion.

Le prochain conseil d'école sera fixé début juin.

M. Carmaux clôt la séance à 21h30.

La secrétaire de séance :  
Frédérique Glassmann

Le directeur d'école :  
D. Carmaux